

Der Kater und der Hase: Wettkampf um die schöne Häsin

Der Hase hatte eine wunderschöne Frau und zwei niedliche Kinder.

Der Kater hatte keine Frau und keine Kinder.

Deshalb war er sehr neidisch. Er war scharf auf die wunderschöne Häsin. Der



Hase hatte genug vom Besuch des Katers und sprach: „Wir machen einen Wettkampf und laufen von hier bis zur Katerstraße und wieder zurück.“

Der Kater war einverstanden und sagte: „Wenn ich gewinne, dann kriege ich deine wunderschöne Frau.“

Und dann sagte der Hase: „Wenn ich gewinne, dann kriege ich fünf Taler und du lässt uns in Ruhe!“

Beide waren einverstanden. Der Wettkampf fand am Montag, den 1. Juli statt.

Als es Montag war, waren beide schon bereit.

Der Kater hatte sich schon so gefreut, denn er dachte ja: „Ich kriege schon die wunderschöne Häsin!“

Er sagte so vor sich hin: „Ja, der Hase wird seine Frau schon verlieren!“



Der Wettkampf hatte angefangen und der Hase lief blitzschnell. Schon bald gab der Kater auf und sagte: „Du hast gewonnen! Du bist der Sieger!“

Der Kater gab dem Hasen fünf Taler und ließ die Familie Hase in Ruhe. Aber auch der Kater wurde bald glücklich, denn er fand eine schöne Katze. Die Häsin bekam noch ein schönes Kind und so lebten alle zufrieden. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute!!!!



Eine Geschichte von **Lima**